



Rodrigo Martínez

La empresa regional Rofil, representada por Alvaro Insua, recibió el Sello "Chile Cuida".

Rofil se convierte en la primera empresa regional en recibir el Sello "Chile Cuida"

Entre emoción y reconocimiento, cuidadoras de distintas agrupaciones de Punta Arenas participaron en la entrega del Sello "Chile Cuida" a Hipermercado Rofil, la primera empresa magallánica en integrarse a la red nacional que impulsa beneficios y apoyo directo a quienes dedican su vida a cuidar a otros.

A través del convenio, las personas cuidadoras acreditadas accederán a un 5% de descuento en todos los productos del supermercado y a atención en caja preferente. Beneficios extensivos a Mercado Rofil (local 45 del Módulo Central de Zonaustral) y tienda Hogar (Manzana 11 sitio 17-18).

El CEO del Grupo Insua, Alvaro Insua, dijo que el compromiso de la empresa responde a un sentido de responsabilidad social y empatía con las familias magallánicas. "La solidaridad, la empatía y el compromiso no son invisibles para nosotros como Rofil. Queremos agradecer el trabajo de los miles de magallánicos que entregan ayuda y cuidado a un ser querido y que hipotecan

muchas cosas. Estamos muy orgullosos y agradecidos por permitirnos obtener el sello Chile Cuida", expresó.

Desde la seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica planteó que en Magallanes existen mil 879 personas acreditadas como cuidadoras. "Creemos que existen muchas personas que aún no se han acreditado como cuidadoras. Por ello hoy trajimos a Rofil a un equipo del Registro Social de Hogares para orientar a la ciudadanía sobre este sistema, que nos permite acreditar a las personas cuidadoras y apoyar los procesos de selección de beneficiarios de subsidios y programas sociales", señaló.

En tanto, la seremi de la Mujer, Alejandra Ruiz, destacó que el 82% de las personas cuidadoras inscritas en Magallanes son mujeres, y que un estudio realizado por el Injuv revela que dos de cada tres personas cuidadoras son mujeres jóvenes.

Desde las organizaciones, las propias cuidadoras valoraron el reconocimiento y la apertura de espacios que alivian parte de su carga. Jimena Jaramillo Gómez,

presidenta de la Agrupación de Cuidadoras y con Discapacidades Diferentes, planteó que son las mamás las que cuidan a las personas con discapacidades, manifestando que esto representa una ayuda para las compras en el hogar.

En la misma línea, la presidenta de la Agrupación Bazinga, Cecilia Jeldeas, realizó que una empresa local se sume a este tipo de iniciativas. "Encuentro maravilloso que las autoridades hagan presente lo que es el cuidado de una familia, y qué mejor que una empresa regional se sume a esta labor, porque hay mamás y cuidadoras que gastan mucho, y si podemos ahorrar en este supermercado, ese dinero nos sirve para poder ocuparlo en otras instancias. Ojalá se sumen más empresas a la Red Chile Cuida", afirmó.

Las personas cuidadoras podrán acceder al beneficio inscribiéndose en el departamento de Crédito y Cobranzas de Hipermercado Rofil, presentando su credencial de cuidador o cuidadora, trámite que se realiza por única vez. En cada compra deberán mostrar la cédula de identidad junto a la credencial. **LPA**